



VICENTE GUERRERO (1783 – 1831)

Uno de los más bravos caudillos de la Independencia. Su actuación fue por demás destacada. Tuvo una fé inquebrantable en el triunfo de su causa. Se dice que el Virrey envió al padre de Guerrero a entrevistarse para que lo invitara a rendirse. Guerrero contestó: Yo he respetado mucho a mi padre; pero mi Patria es primero. Había nacido en Tixtla y empezó su vida militar alistándose en las tropas de Galeana. Llegó a ser el jefe supremo de los insurgentes y, cuando Iturbide li invitó a unirse a él para consumar la Independencia, aceptó que Iturbide fuese el Jefe

del Ejército Trigarante, relegándose él a segundo plano.

En 1829 Guerrero fue electo 2º. Presidente de Republica Mexicana. Las ambiciones lo depusieron y la traición lo llevó a la muerte. Un tal Picaluga, marino italiano, lo entregó a sus enemigos. Fue fusilado en Cuilapan el 14 de febrero de 1831.